

Santiago de Cuba commémore le soulèvement de la ville le 30 novembre 1956



La Havane, 1er déc. (RHC).- Santiago de Cuba a commémoré le soulèvement de la ville du 30 novembre 1956 par un pèlerinage au cimetière de Santa Ifigenia.

Des gerbes dédiés par le président Raul Castro, par des proches des héros de cette action révolutionnaire et par le peuple de Cuba tout entier ont été déposés devant la plaque qui remémore les faits sur une des collines de la ville.

Des écoliers ont réédité symboliquement l'attaque de l'ancien commissariat de la police, aujourd'hui le musée de la lutte clandestine ainsi que le siège ce qui était alors la police maritime. Ces deux actions ont été organisées et dirigées par Frank País, pour détourner l'attention de l'armée de Batista du débarquement du yacht Granma à bord duquel venait Fidel et 82 autres révolutionnaires pour engager la lutte contre la dictature.

Des chansons et des poèmes ont rendu hommage à Tony Alomá, Pepito Tey et Otto Parellada qui ont perdu la vie dans cette action révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/149081-santiago-de-cuba-commemore-le-soulevement-de-la-ville-le-30-novembre-1956>



Radio Habana Cuba